



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El próximo 6 de julio del año 2024 Guillermo Tibaldi emprenderá una travesía caminando más de 3000 km para rendir homenaje a quienes fueron sus compañeros tripulantes del ARA San Juan. Guillermo partirá desde el memorial en honor a los tripulantes del Ara San Juan ubicado en la ciudad de Mar del Plata hacia la localidad Puerto Almanza en Tierra del Fuego. Pasando aproximadamente el día 4 de agosto del año 2024 por la ciudad capital de nuestra provincia, Viedma.

Guillermo es un exsubmarinista de 68 años de edad, en el año 2019 inició una travesía a pie, partiendo desde la ciudad de Mar del Plata y llegando hasta el Aconcagua en la Provincia de Mendoza, donde además escaló el cerro, llegando a la cima el 16 de enero del año 2020, donde alzo la bandera argentina que acompañó su viaje con el nombre de los 44 tripulantes que perdieron la vida en el hundimiento del submarino.

Producto del homenaje realizado por Guillermo, en el año 2021 se construyó un memorial frente a la base naval para recordar a los tripulantes del submarino, el cual será el punto de partida para esta nueva travesía.

En este nuevo desafío, llevará consigo la misma bandera con los nombres de los 44 tripulantes, que ya supo flamear en el punto más alto del país y que alzará esta vez en el fin del mundo.

El viaje recorrerá una distancia de más de 3000 km, realizando un promedio de 35 km por día, acompañado de un vehículo donde podrá comer y descansar.

Durante el viaje, que se estima tomará unos 100 días, Guillermo realizará charlas en escuelas donde podrá transmitir a los niños y niñas, su experiencia como submarinista y la importancia del trabajo en equipo y una vida sana.

Cuenta con varias experiencias solidarias. Años atrás también organizó y participó en el primer cruce total a pie de la Isla de los Estados en homenaje al Comandante Luis Piedra Buena, ascendió a los volcanes Domuyo y Lanín donando a escuelas rurales su altura en libros y zapatillas. De igual modo en la ultramaratón Mar del Plata a Pinamar, en esa oportunidad donó ocho mil pañales al Hospital Materno Infantil de la ciudad de Mar del Plata y en la expedición al Aconcagua entregó su altura en litros de leche a



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

escuelas de la ciudad mencionada y escuelas rurales próximas al cerro.

La convocatoria para esta nueva travesía es que las personas colaboren con 3 pañales por cada kilómetro que realizará a pie, los que serán donados al Hospital Regional de la ciudad de Ushuaia, a través de la Asociación Cooperadora "De Corazón a Corazón".

Ante lo mencionado en estos fundamentos, este cuerpo parlamentario se expresa a fin de declarar de interés deportivo, cultural, educativo, comunitario y social la travesía homenaje, que emprenderá el próximo 6 de Julio el exsubmarinista Guillermo Tibaldi, en honor a los 44 tripulantes fallecidos en el hundimiento del submarino ARA San Juan el 15 de Noviembre del año 2017 y que tendrá su paso por la ciudad de Viedma aproximadamente el día 4 de agosto del año 2024. Desafío de más de 3000 km, que partirá de la ciudad de Mar del Plata y tendrá destino final en la localidad de Puerto Almanza, sobre las costas del Canal Beagle.

Por ello;

Autoría: Andrea Escudero, María Celia Cévoli y Facundo Manuel López y Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, cultural, educativo, comunitario y social la travesía solidaria que realizará el exsubmarinista Guillermo Tibaldi, en homenaje a los 44 tripulantes fallecidos en el hundimiento del submarino ARA San Juan, acaecido el 15 de noviembre del año 2017, la misma comenzará el 6 de julio del año 2024 y se estima que durará 100 días a un promedio de 35 km por día y atravesará la provincia de Río Negro y demás provincias patagónicas, estimándose la visita a la ciudad de Viedma, aproximadamente el día 4 de agosto del año 2024.

Artículo 2°.- De forma.